

“El plural” un panfleto cutre y demagógico.

30/07/2006.

El plural uno de los periódicos digitales que la izquierda ha creado para contrarrestar, la creación y éxito de los periódicos liberales en la red, como Libertad Digital y El Mundo, y que tiene por subtítulo “periódico digital progresista”, aunque debería de denominarse para nuestro entender “panfleto digital progre” por su sectarismo y pobre manipulación de la realidad.

Este periódico de escasas visitas y de pobre ideario, lleva unos días obsesionado por la página web de infonacional.com, a los que tacha de “extrema-derecha” y otras lindeces, propias de ignorantes. Estas denominaciones y estas obsesiones enfermizas, no llaman la atención al lector de este “panfleto digital”, porque arremeten contra todos aquellos que no piensan como ellos, al diario Alba lo llaman “ultra”, a don Pío Moa se dirigen a él como “tipo”.

Luego como no puede ser menos, se lía a meterse con la Iglesia Católica, hasta el punto de decir: “La jerarquía católica aún no ha pedido perdón – salvo algún intento de hace décadas que fue finalmente frustrado- por haber convertido la guerra de 1936-39 en Cruzada de Liberación Nacional. Los obispos saludando brazo en alto y llevando al *Caudillo* bajo palio no son ninguna invención: simbolizan la mezcla blasfema entre la cruz y la espada. No sólo no se han arrepentido los máximos responsables de la Iglesia de esa unión escandalosa -que impregnó la vida cotidiana de los españoles durante tantas décadas- sino que continúan andados en aquel tenebroso pasado”.

Este panfleto digital es de los mismos que mataban curas, monjas y católicos, quemaban Iglesias, fusilaban Santos, expoliaban sus objetos sagrados, ... y ahora están pidiendo a la Iglesia Católica que pida perdón a los asesinos, estos individuos deben de ser “subnormales” o “carroñeros que disfrutaban con la sangre humana entre sus garras”. Para estos individuos, los miembros de la Iglesia Católica se tenían que haber dejado matar por sus amiguitos. Y encima se atreven a hablar de “mezcla blasfema” los herederos de los sacrílegos que sacaban a las monjas muertas de sus sepulturas para mofarse de sus cadáveres, los mismos que escupían sobre el Santísimo Sacramento, los mismos que intentaban por medio de torturas que los Sacerdotes, Religiosos y Católicos blasfemaran con ellos, estos son los herederos que fusilaron al Corazón de Jesús en el Cerro de los Ángeles ¿y hablan de que la Iglesia “simboliza la mezcla blasfema”? ... sin comentarios.

Este panfleto también tiene sitio para decir: “Pío Moa sostiene en *Alfa* y *Omega* su perversa teoría de que los republicanos y los partidos de la izquierda no eran democráticos. El académico de la Historia Luis Suárez induso elogia el franquismo y subraya de forma torticera que “esa Guerra Civil permitió el paso a un Estado que lograría un desarrollo económico,

jurídico e intelectual como España no había conocido". Cuando asevera que "a partir de los años 50" hubo "un amplio proceso de reconciliación, dando la sensación de que antiguos rencores se habían superado", simplemente omite la verdad. O, si se prefiere, miente".

Y hablan de mentira. Estos individuos, padres de la "demagogia cutre" andada en el paraíso republicano, cuando ni el Frente Popular, con el PSOE incluido no querían la república sino que luchaban por la "revolución", además de ser el periodo más nefasto de la historia de España. Omiten mencionar los asesinatos realizados y mandados por los gobernantes de la república, total eran hombres de la derecha, están bien muertos. Les duele que alguien habló bien del Generalísimo Francisco Franco y mencione sus muchas virtudes, para ellos es más digno hablar bien del asesino de Paracuellos o usarle de maestro demócrata, será para aprender el modo de llenar los cementerios.

Por último, con ver los comentarios que permiten escribir en sus noticias, llamando a la violencia y a la destrucción, se imagina uno la clase de gente que realiza este "panfleto". Uno de sus "juligans" denominado "delval13" dice: "La solución para El Valle de los Caídos es bien simple, DINAMITA y mas DINAMITA!!!, hacerle reventar por los cuatro costados de una buena vez..." Este individuo, por denominarlo de alguna manera, ha aprendido los métodos liberticidas de la izquierda, para solucionar los problemas de España.

Otro más de sus "juligans" denominado "triko": "Lo que realmente me preocupa es que se mantenga en pie el legado de Franco y que sigamos manteniendo y aguantando a la monarquía de los borbones, verdadero símbolo del franquismo. Por supuesto que hay que dinamitar el Valle de los Caídos, pero también hay que echar al rey impuesto por Franco y volver a implantar una República. ¡Fuera la monarquía franquista!"

Estas son las opiniones que defiende y manifiesta este panfleto digital. No merece la pena ni dedicarle un minuto más, ya se sabe lo que vamos a leer: qué viene la extrema derecha, el PP másísimo, la Iglesia un reducto de fachas, Franco un ogro y todo el que diga lo contrario, es un "ultra" o de "extrema derecha".

Es curioso que dicho panfleto no dedique una sola palabra al vividor de la Mondoa y su viaje familiar a Londres en un avión oficial, no recuerde a los muertos del incendio de Guadalajara, no hable de los hermanos de Chaves y sus corrupciones, no mencione el 11-M... ésta es la "información" (sic.) que el Sr. Polanco, Cebrian y sus adláteres difunden en sus medios.